

Lettre du Dr Weber aux Arcsiens

"Chers citoyennes et citoyens de notre ville jumelée, chers amis !

Le Comité de Jumelage de Mùcheln jette un regard sur les événements importants de l'année écoulée. Le point culminant de l'année 2007 fut sans nul doute les festivités pour les 10 ans de jumelage Mùcheln – Bois d'Arcy en mai. A côté de nos amis français, des représentants de toutes les autres villes avec lesquelles Mùcheln entretient des relations avaient fait le voyage (Hemsbach dans le Bade-Wurttemberg, Rudno en Slovaquie et s'Gravenzande en Hollande).

Ce fut une grande fête pour unir les peuples. Durant la cérémonie officielle, en présence de députés et de sénateurs régionaux et de tous les maires des villes partenaires, le chef de la chancellerie de notre région, le ministre d'état Robra, a reconnu le travail accompli pendant ces 10 années pour maintenir et élargir les relations entre Mùcheln – Bois d'Arcy et plus généralement entre l'Allemagne et la France. M. Robra termina son allocution par le proverbe français : « on ne doit pas laisser pousser l'herbe sur les chemins de l'amitié » Pour son travail au sein du comité de jumelage et pour les échanges scolaires, Madame Marie Régnier a reçu la médaille de la ville de Mùcheln.

Fin septembre, 46 habitants de Mùcheln se sont rendus dans la ville jumelle. Parmi les activités au programme figurait un exposé sur l'enseignement en France et en Allemagne, travail très enrichissant préparé par des membres du comité de Bois d'Arcy et qui doit aussi être présenté à Mùcheln.

L'eau continue de monter dans le lac de la Vallée de la Geisel et la marina commence à prendre forme. En 2008, les premières maisons de vacances doivent être construites.

Enfin, levons nos verres à la prochaine rencontre entre les citoyens des deux villes qui est prévue en avril 2008 avec une fête de la bière à Bois d'Arcy."

Pour le Comité de Jumelage de Mùcheln, Herr Dr Weber.



Zoom



Zoom